
COMITÊ DE PREVIDENCIA DOS SERVIDORES PUBLICOS DE DILERMANDO DE AGUIAR / RS 

Ata nº. 081/2022 

Aos dezesseis dias do mês de agosto de 2022 as 08:30 horas reuniram na sede da Câmara de 

Dilermando de Aguiar os membros do Comite de Investimentos do RPPS presente Laudir Arnildo 

Lobler, Fabiane Pinton, Ana Maria Vieira Gomes e Luciano Saidelles Rossi para deliberarem sobre a 

seguinte pauta: 1. Tramitação do projeto de alteração da Lei do comitê; 2. Analise da rentabilidade 

das aplicações no mês de julho; 3. Investir na diversificação; 4. diversos. Com relação ao projeto 

sugestão para reestruturação da lei do comite ainda não tivemos resposta do Poder Executivo quanto 

ao andamento do mesmo, mas a ideia é que possamos conversar em conjunto com o conselho e 

Executivo para que o mais breve possivel esse projeto seja enviado para tramitação na Câmara de 

Vereadores. Para isso foi feito um oficio de nº. 006/2022 solicitando informações sobre a situação da 

minuta do projeto e explicando os motivos pelos quais seria importante que o mesmo fosse enviado a 

Câmara para disucssão e votação. Com relação a rentabilidade  foi colocado que, em relação ao 

atingimento da meta atuarial, de acordo com a IDAF / Referencia e DAIR o RPPS no mês de julho 

obteve uma rentabilidade positiva de 0,86%. Comparando com a meta/objetivo para o período de -

0,27%, notamos que o desempenho foi positivo, e acima da meta, pois atingimos o percentual objetivo 

do mês ficando acima em 316,88% do periodo. Quanto ao fluxo de caixa, o senhor Laudir informa que 

hoje há um bom suporte para suprir as obrigações do mês em curso, tendo em vista que temos em 

conta, o valor de R$ 17.800.175,78 e que tivemos um rendimento positivo no mês de R$ 152.216,74 

o que equivale a uma rentabilidade positiva de 0,86%. Feita as avaliações necessarias quanto aos 

rendimentos e o atingimento da meta optou-se pela continuidade das aplicações junto ao banco do 

Brasil, Caixa e Banrisul. Com relação a rentabilidade dos fundos, tivemos uma rentabilidade positiva 

no geral e por orientações da empresa IDAF, optamos por permancer com as mesmas carteiras, 

porem foi sugerido entrar em contato com o banco Sicredi para que eles nos apresente a relação de 

fundos para estudo da possibilidade de investimento, principalmente dos fundos LCI e LCA. Com 

relação ao enquadramento foi colocado que os recursos do RPPS estão sendo aplicados nos mesmos 

de forma enquadrada nos fundos do Banrisul, Banco do Brasil e Caixa. Outra questão levantada nesse 

ponto foi a da possibilidade de nomeação para membro do Comitê de Investimento de um Vereador 

ou Vereadores que hoje tambem são servidores e que deveriam participar até para começar a se 

inteirar mais das rotinas do comite e seus assuntos tratados. Nada mais havendo a tratar, eu Laudir 

Lobler, lavrei a presente ata que, depois de lida e aprovada, será assinada por mim e pelos demais 

presentes a essa reunião. 


